

令和6年6月25日

令和6年度
第5号

みどりの風に乗って

翠星高校 便り



いよいよ梅雨入り、1学期も残り1か月を切りました。1学期の総仕上げ、期末考査も間もなく始まります。今月は、2年生が、3泊4日の九州修学旅行に行ってきました。農場の農作物が順調に成長し、トマトやキュウリなど野菜の収穫も順調に行われています。食品科学棟では、梅やラッキョウの加工実習も始まり、夏らしい実習が続いています。

最近の主なできごと

6月 6日 文化教室(松任文化会館ピーノ)

6月 8日 石川県農業クラブリーダー研修会

6月12日~14日 2年 九州修学旅行

6月15日 オープンハイスクール①(中学生対象)

6月26日~7月4日 期末考査

7月 1日 創立記念日(生徒休日)

スクールダイアリー



百年の森づくり!

創立150周年記念事業の百年の森づくりのため環境科学コース2年生が前庭を開墾中!!



農業機械を使いこなそう!

1年総合実習(生物資源)では、自走式の草刈り機で農場の草刈りを行いました!



パン生地感触ってすごい!

1年総合実習(食品科学)ではロールパン製造に挑戦!パン生地の感触に感動!焼き立てパンが待ち遠しい!



長崎銘菓工場見学!

食品科学コースは、長崎銘菓「クルス」の小浜食糧を訪問!製造工程のすべてと直営店を見学しました!



ハウステンボス上陸!

修学旅行3日目はハウステンボス!ヨーロッパの街並みやアトラクションを思いっきり楽しみました!



オープンハイスクール!

中学生と高校生が協力してラーメン作りに挑戦!最後は、最高の一杯をみんなで頂きました。大満足!

スイセイ自慢のもの、こと、ひと

「初代校長と校章」

翠星高校の創立は、明治9年に金沢勸業区方所(当時の産業試験場)において農業書の講義が若者たちに行われたことが起源となっています。その当時の農業科総括の吉崎宇一氏が初代校長として記録に残されています。当時の肖像画では、日本刀を携え、江戸時代を標榜する出で立ちが残っています。また、本校の校章は、明治34年に石川県立工業高校の先方により図案が作られ、昭和28年以前は、中心が農の文字が使われていました。由来の詳細は、本校HP本校沿革及び六星同窓会ページをご覧ください。



石川県立翠星高等学校

〒924-8544 石川県白山市三浦町500番地1
TEL:076-275-1144



ホームページQRコード